
Circonscription de CHAMPAGNOLE               Année scolaire 2021 / 2022 

 

ECOLE : BOIS D’AMONT 

 

 

PROCÈS- VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE RÉUNI LE : mardi 22 mars 2022 

 

 

I - Participants : 

 

- Présents : 

 

- Enseignantes : Mme Vanini, Mme Biraud, Mme Castano, Mme Lopes, Mme Vanotti, Mme Cuny  

 

-Parents élus : Mme Paillard, , Mme Verdière, Mme Drouaillet, Mme Bellay, Mme Bonnet  

 

- Représentants du Conseil Municipal : M Lacroix 

 -Représentante du centre de loisirs : Mme Andrique 

 

-Excusés : M Gillot (Inspecteur de l’Education Nationale), Mme Baset, Mme Michaud 

(enseignantes), Mme Tschirky, M De Smet (parents d’élèves), Mme Dupouy (présidente de 

l’association des parents d’élèves), Mme Thionnet et M Puillet  (mairie), Mme Cretin, Mme 

Portier, Mme Roydor (ATSEM) 

 

 

 

II - Ordre du jour :  

 

• Nouvelles arrivées et départs de l'école 

• Projets pédagogiques mis en place ou à venir 

• Point sur le plan ENIR 

• Point sur la nouvelle école 

• Bilan de la coopérative scolaire 

• Projet de l'APE pour cette fin d'année 

• Questions diverses 

 

La séance est ouverte à 18H00 

 



III Eléments de discussion   

 

 

1/ Nouvelles arrivées et départs de l'école depuis septembre 2021  

 

  Départ  Arrivées  

Ou prévisions d’arrivées 

d’ici mai 

 

Mme VANINI Lydie PS / MS 3 3 26 

Mme BASET Isabelle  MS / GS 2 2 26 

Mme CASTANO Anne- 

Laure 

CP 2  20 

Mme LOPES Céline GS / CE1  1 26 

Mme BIRAUD Caroline 

Mme MICHAUD (1/4) 

CE1 / CE2  2 25 

Mme VANOTTI Julie CE2 / CM1 1 1 25 

Mme CUNY Marion 

Mme MICHAUD (1/4) 

CM2 1 1 25 

                                                                              Effectif fin avril :  173 

 

2/ Projets pédagogiques mis en place ou à venir 

 

a/ Activités ski 

Les enfants de GS, CP et les CE1 de Mme Lopes ont eu 6 séances de ski de fond. 

Les enfants de la classe de Mme Biraud (CE1/CE2) ont eu 8 séances de ski de fond. 

En raison des contraintes sanitaires qui imposaient le non brassage des groupes, les CE2 de 

Mme Biraud n’ont pas pu bénéficier des journées d’alpin. 

Les CE2 de Mme Vanotti, les CM1 et les CM2 ont bénéficié de 2 journées de ski alpin et de 6 

séances de ski de fond. 

Nous remercions le CNSN et les parents bénévoles habilités qui nous ont aidés à encadrer 

ces séances.  

La période de ski s’est finie par la Jason cup organisée conjointement avec le ski club le 

vendredi 11 mars après le temps de classe. Beaucoup d’enfants de l’école de la GS au CM2 ont 

participé.  

  

b/ Bal des PS/MS 



Dans la classe des PS/MS, suite à un travail sur le château fort, Mme Vanini a organisé un 

grand bal où les enfants étaient déguisés en chevaliers et autre attirail de cette période 

historique.  

 

c/ Animation nature encadrées par les étuduants du lycée de Montmorot  

Les classes de Mme Castano et Mme Lopes ont bénéficié de 3 demi-journées.  

La classe des GS/CE1 a travaillé sur la découverte des différents paysages autour de l’école 

(rivière, forêt du Risoux) tandis que la classe des CP a abordé l’évolution de la faune au cours 

des saisons. Des séances se sont faites en raquettes et d’autres sont à venir sur le début du 

printemps.  

 

d/ Rugby  

Des séances de rugby seront proposées sur cette période 4 pour les enfants de GS à CM2. 

Les 5 séances seront encadrées par des entraineurs du club de Rugby de Morez. 

Une rencontre inter-école est envisagée à Morez en fin d’année scolaire.  

Juste avant le conseil d’école, nous avons été informées d’un éventuel changement pour ce 

projet…. Nous attendons donc plus d’informations.  

 

e/ Journée seb’trail/rallye exposition/soirée de l’association des parents d’élèves  

Une journée festive sera organisée le vendredi 17 juin 

La Seb’trail (petite course à pieds pour les enfants) sera organisée par l’école et le skiclub 

après l’école. Le format de cette course sera défini au printemps en collaboration avec le ski 

club, l’association des parents et les enseignantes. Tous les enfants seront invités à 

participer.  

Cette activité sera suivie d’un rallye exposition sur plusieurs sites du village où les parents 

seront invités à déambuler pour découvrir des panneaux sur les projets réalisés par les 

enfants au cours de l’année.  

L’association pourrait proposer des spectacles de rue et organisera une soirée conviviale.  

 

f/ Permis internet  

Mme Vanotti et Mme Cuny travailleront en partenariat avec la gendarmerie des Rousses, sur 

les dangers et l’utilisation d’internet. Les gendarmes viendront présenter le travail, les 

enseignantes mettront en œuvre les séquences d’apprentissage. Les gendarmes viendront en 

fin de séquence faire passer les permis internet.  

 

 



g/ Projet musique et langue des signes 

Mme Michaud intervient dans la classe des CE1/CE2, CM1/CM2 et en décloisonnement dans la 

classe des CE2/CM1. Elle utilise la musique pour apprendre aux enfants la langue des signes. 

Et ouvre ainsi les enfants au monde du handicap.  

 

h/ Projet artisanat et randonnées  

Les élèves des 3 classes des Guinches vont poursuivre leur projet Artisanat en randonnée. 

Après les visites en automne de la maison des Savoir-faire de Ravilloles, de la saline de Salins 

les bains et de la Taillanderie de Nans sous saint Anne, 3 autres journées sont prévues : 

• Une visite de la fromagerie des Moussières suivie d’une randonnée 

• Une visite du musée des lapidaires à Lamoura suivie d’une randonnée 

• Une visite du musée de l’émail à Morez et du musée de la lunette 

Les élèves réalisent un travail en parallèle dans leurs classes et prépareront des panneaux 

pour le rallye exposition de la fin d’année.  

 

i/Visite du collège 

Cette année, la visite du collège pourra se faire pour les CM2.  

La journée découverte sera organisée le 31 mars. Les enfants seront répartis tout au long de 

la journée dans les classes de 6ème. Ils mangeront au self avec les collégiens.  

 

3/ Point sur le plan ENIR 

 

Nous avons reçu fin 2021, le matériel informatique commandé grâce au second plan ENIR 

(équipements numériques à l’école) 

Pour rappel, ce nouveau plan a permis l’obtention pour l’école de 10 tablettes, deux 

ordinateurs et un vidéoprojecteur. 

Les soucis de connexions wifi étaient récurrents aux Guinches mais ont été solutionnées 
cette semaine avec la mise en place d’une borne wifi au rez-de-chaussée en plus du premier 
étage.  

5 classes de l’école sur 7 sont désormais équipées avec de nouveaux ordinateurs et 

vidéoprojecteurs.  

 



4/ Point sur la nouvelle école 

 

Les travaux ont repris au 28 février après 3 mois d’interruption liée aux intempéries neige et 

froid.  

A l’heure actuelle, l’entreprise FRANKI FONDATIONS (fondations spéciales) a fini les pieux, 

l’entreprise de maçonnerie BARONI travaille sur les têtes de pieux et a également commencé 

le montage des murs du bloc Primaire / cantine.  

 

La commune a livré à l’automne 2021 les bois du Risoux pour 360 m3 de grumes, en direction 

de Bletterans à la scierie COTE. Les bois ont été sciés et préparés en début d’année (visite 

des élus à Bletterans le 11 février dernier). A l’heure actuelle, les bois sont en cours de 

séchage et vont être récupérés par le charpentier MARILLER. Les bois de charpente seront 

assemblés sur le chantier à Bois d’Amont à partir de juin : les bois du Risoux seront visibles 

au niveau des sous-faces de plancher. Les bois extérieurs sont en douglas non lasuré pour une 

question de résistance aux intempéries.  

 

En parallèle de la maçonnerie, le chantier de la chaufferie va débuter début avril avec 

l’entreprise PICARD et l’entreprise DI LENA : la chaudière fioul de la salle de spectacles va 

être enlevée et remplacée par une chaudière bois de 90 kW fonctionnant au bois déchiqueté 

issu des forêts du Haut-Jura, et d’une petite chaudière fioul de complément, avec un réseau 

de chaleur pour les deux bâtiments (salle de spectacles et groupe scolaire). Ces deux 

équipements seront en fonctionnement dès cet été. Il y aura un silo à bois déchiqueté installé 

à proximité de la chaufferie, d’une capacité de 42m3 environ en volume utile è autonomie de 

17 jours à la saison la plus froide + chaudière fioul pour 10% des besoins en énergie sur 

l’année. Environ 10 livraisons de bois déchiqueté par an. 

 

Les locaux seront clos couverts à l’automne 2022 et les travaux intérieurs commenceront à 

l’hiver 2022.  

 

5/ Bilan de la coopérative scolaire 

 

Dépenses  Recettes  

➢ Achat divers classes (petites fournitures 

alimentation, edumoov…) : 270.57 

➢ Frais de compte : 5.20 

➢ Projet artisanat (Ravilloles, Salins et Nans) : 2575 

➢ Bus cross collège : 135 

➢ Adhésion USEP et Transjeune : 493.10 

 

➢ Brocante : 848.70 

➢ Coop adhésion parents : 

2318.90 

➢ Photos de classe : 1104.50   

Point au 1er mars 2022 : 9 032.23 euros 

 



6/ Projet de l'APE pour cette fin d'année 

 

Ventes prévues :  

• Une vente de saucisses de Morteau et saucisses de Montbéliard au mois de mars.  

• Une vente de chocolats est prévue pour Pâques en partenariat avec la chocolaterie des 

Rousses.  

• Une tombola sera organisée en juin.  

Projet pour les enfants : 

• L’association des parents souhaiterait faire venir des artistes de rue lors de la journée 

festive du 17 juin  

• En prévision : intervenants d’artisans sur bois dans toutes les classes.  

 

7/ Questions diverses 

 

Cantine : LA mairie avait proposé à des parents de venir prendre un repas avec les enfants 

lors du dernier conseil d’école. Les essais de la cantine par les parents d’élèves vont se faire 

prochainement étant donné que la situation sanitaire semble plus stable. 

 

 

La séance est levée à 19h00   

 

 

  

Secrétaire de séance : Mme Castano Anne-Laure  

 

La Directrice :  

 

Caroline BIRAUD 


